

L'alliance démocratique

24-03-2019

Après l'affaire Dreyfus, la classe politique française se recompose. A l'initiative d'Adolphe Carnot, polytechnicien, petit-fils du "Grand Carnot", neveu de Sadi Carnot, le père de la thermodynamique, frère du président assassiné en 1894, mais alors simple conseiller général de la Charente, l'Alliance démocratique est créée en 1901. Jusqu'en 1940, l'Alliance démocratique réunira selon des combinaisons variables, les multiples forces centristes de gauche et de droite que comptait alors la France.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com